
平成２８年第２回龍ケ崎市議会定例会

一 般 質 問 一 覧 表

番

号
議　　員 質　　問　　の　　要　　旨

１ 金剛寺　　　博 １．熊本地震の教訓を防災計画に生かす取り組みについて

（１）熊本地震現地視察の状況について

（２）住宅の耐震性強化の取り組み促進について

（３）避難想定と備蓄物資について

（４）避難所運営について

（５）被災者支援について

２．学校給食と給食センター建替え計画について

（１）単独（自校）方式の検討について

（２）「学校給食法」の精神を生かした取り組み状況について

（３）新給食センターの検討状況について

３．改正「自殺対策基本法」に伴う取り組みについて

（１）法改正の内容について

（２）当市の状況と現状の取り組みについて

（３）先進地域の取り組みについて

（４）「自殺対策計画」の策定について

２ 久米原　孝　子 １．災害時の避難所対応について

２．雨水冠水対策について

３．窓口サービスの向上について

（１）福祉コンシェルジュ配置

（２）窓口可視化

３ 深　沢　幸　子 １．改正「自殺対策基本法」について

２．「引きこもり」の社会復帰支援について

３．高齢者支援について

４．（仮称）龍ケ崎市子育てアプリについて　　　　　　　　　　

４ 札　野　章　俊 １．ドラゴンサミットについて

（１）ドラゴンサミットの現状

（２）ドラゴンサミットにより龍ケ崎市にもたらしたもの（観光資源

　　等）

（３）費用と効果

（４）今後のドラゴンサミットの運営
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（５）今後は「龍」の冠を発信する方針はあるのか

２．駅名変更に係わる事業（イベント）について

（１）駅名変更の進展状況は

（２）消費税の引き上げが延期された場合の対応は

（３）駅名変更の告知方法は

（４）イベント・催し物の予定は

（５）道の駅・駅前再開発と続く一連の事業にどのように関連付け

　　展開してゆくのか

５ 椎　塚　俊　裕 １．龍ケ崎スタイルの教育を目指して

（１）新教育長の教育に対する考え方を伺います

（２）「次世代の学校・地域」創成プラン実現のための見解

（３）小中一貫教育の課題と展望

（４）チーム学校の促進

（５）ＩＣＴ導入はなぜ必要か

２．市民のための霊園墓地供給について

（１）前回の質問以降の霊園開園に向けての経緯・経過

（２）改めて本市が取り組むべき事業なのか

（３）今後の取り組みと展開

（４）立地選定・運営主体及び運営方法判断への見解

６ 油　原　信　義 １．龍ケ崎市霊園基本構想について

７ 山　宮　留美子 １．高齢難聴者や聴覚障がい者対策について

２．Ｂ型肝炎予防接種について

３．パトロール犬について

４．佐貫駅ホームの対策について

８ 石　引　礼　穂 １．家庭教育支援について

（１）当市での取り組み状況

（２）子育て相談事例の内容と件数の推移

（３）親としての学びの講座

２．人事評価制度

（１）当市での現状

（２）職員提案制度について

９ 大　野　誠一郎 １．駅名改称について

２．道の駅について
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３．スポーツ推進計画について

10 大　竹　　　昇 １．市民と向き合っての環境保全型農業の推進について

（１）都市農業振興基本法に基づく当市の都市農業推進基本計画

　　について

（２）市民との循環型農業の推進について

（３）エコファーマーの育成について

（４）「生産者の顔が見える農業」について

（５）都市農地の機能について

２．循環型農業に伴ってのごみ減量対策について

（１）市民と向き合ってのごみ減量対策の現状について

（２）過去に生ごみ減量対策としてのモデル地区での実績につい

　　て

（３）市民と農業者が育む生ごみをたい肥化にすることについて

11 福　島　正　明 １．新しい学校づくりについて

（１）将来の学校像についての基本的考え方

（２）小中一貫の取り組みについて

２．伝統文化の継承について

３．駅名改称事業について

12 後　藤　光　秀 １．スポーツによる龍ケ崎の活性化について

２．サイクリングロードについて

13 岡　部　賢　士 １．防災について

２．北文間小学校と西小学校との統合について

３．高齢化対策について

４．市民参加，協働のまちづくりについて

14 伊　藤　悦　子 １．５歳児健診について

（１）５歳児健診の認識について

（２）県のモデル事業実施の対応について

（３）５歳児健診の実施について

２．大規模太陽光発電の規制について

（１）県の規制に関するガイドラインについて

（２）市の規制条例制定について

（３）規制の内容について

３．介護保険制度について
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（１）介護保険認定者数について

（２）要支援１，２の今後のサービス利用について

（３）介護保険料の市独自の軽減について

４．地方自治体と「平和安全保障関連法」について

（１）重要影響事態法，国際平和支援法における市長の認識につ

　　いて

（２）自治体の協力を拒むことについて

15 滝　沢　健　一 １．国際大会における当市のキャンプ地誘致の進捗状況について

（１）ラグビーワールドカップ２０１９の進捗状況

（２）東京オリンピック・パラリンピック２０２０の進捗状況

２．ＪＲ常磐線の更なる利便性向上について

16 後　藤　敦　志 １．オープンデータの提供について

２．反転授業の取り組みとタブレットの活用について

３．産後うつへの対応について

４．気象予報士派遣事業について

17 糸　賀　　　淳 １．公園について

２．各市街地の生活環境について

３．佐貫駅周辺地域整備について

４．常磐線佐貫駅名改称事業について

18 杉　野　五　郎 １．「介護難民」を出さないために（その４）

（１）特別養護老人ホーム（特養）等施設入所待機の現況

（２）介護保険被保険者の所得分析からの課題

（３）地域包括ケアシステム（安心して在宅介護が出来る仕組

　　み）の早期実現

（４）地域コミュニティの醸成・活性化（居場所づくりの早期実

　　現）

（５）介護サービスの担い手不足への対応

（６）新地域福祉計画策定に向けて

２．当市の財政状況をどう考える（その２）

（１）前回（平成２８年第１回）の一般質問を踏まえての総括

（２）新規大型事業基本構想等の展開と財政との整合性について

19 坂　本　隆　司 １．土の処分について

（１）一般家庭における土の処分について
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（２）公共事業の残土処理について

２．学校施設の有効利用について

（１）市民が利用できる学校施設について

（２）地域住民との交流について

３．常磐線佐貫駅名改称について
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